

Un tour en vélo ... - Bolivivants !

Écrit par Eric

Samedi, 08 Septembre 2012 04:33

Partis il y a 11 jours du nord du [Salar de Uyuni](#) , nous voilà, 11 jours plus tard, au Chili, à San Pedro de Atacama, où nous comptons bien nous reposer un peu. En route, on aura vu du sel bien sûr, exactement 3km de goudron, mais plein d'autres choses inoubliables (le meilleur comme le pire, on ne va pas perdre les bonnes habitudes ...) On prendra le temps de raconter tout ça avant de se remettre en route.

Pour patienter, une petite photo et 3 vidéos plus ou moins récentes, qui n'attendaient qu'une bonne connexion internet pour être publiées. (Désolé Olivier, on va encore faire péter le serveur ... :D)



Un tour en vélo ... - Bolivivants !

Écrit par Eric

Samedi, 08 Septembre 2012 04:33
